

BERITA TERBARU

"Binaan dan Kedekatan Polsek Cibeber: Sambang Warga Sebagai Wujud Kepedulian Kepolisian"

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 12, 2023 - 19:12



Polres Cianjur POlda Jabar — Menguatkan ikatan antara kepolisian dan masyarakat, Personel Polsek Cibeber, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan sambang warga binaan pada Minggu, 12 November 2023. Kegiatan ini mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan pernyataan dan memberikan apresiasinya.

Dalam semangat pelayanan dan kepedulian terhadap masyarakat, Personel Polsek Cibeber secara rutin melakukan sambang warga di wilayah binaan. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat, menjalin komunikasi yang baik, serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan warga.

Kapolsek Cibeber, dalam pernyataannya, menyampaikan pentingnya kegiatan sambang warga sebagai bentuk nyata dari polisi yang hadir di tengah-tengah masyarakat. "Melalui sambang warga, kami ingin memastikan bahwa kepolisian tidak hanya hadir saat ada masalah, tetapi selalu hadir untuk mendengarkan dan membantu masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga untuk berinteraksi lebih dekat dengan aparat kepolisian. Personel Polsek Cibeber tidak hanya memberikan himbauan terkait kamtibmas, tetapi juga memberikan informasi mengenai program-program kepolisian yang dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi tinggi terhadap kegiatan sambang warga yang dilaksanakan oleh Polsek Cibeber. "Saya sangat mengapresiasi kepedulian dan dedikasi personel Polsek Cibeber dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat. Sambang warga adalah langkah positif untuk membangun kepercayaan dan solidaritas," ujar Kapolres.

Pernyataan tersebut juga mencakup pesan kepada masyarakat untuk senantiasa berkolaborasi dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kapolsek Cibeber menutup pernyataannya dengan komitmen untuk terus mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```